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Colegio de Profesores cifró en 
80% adhesión a paro nacional 
REGIÓN. De acuerdo al gremio 5 mil personas marcharon por las calles de 
Chillán, pidiendo que se avance en la llamada Agenda Corta. 

A » 3       

Es a % == DE — 
DOCENTES DE ÑUBLE MARCHARON POR DIVERSAS ARTERIAS CÉNTRICAS, APOYANDO LA AGENDA CORTA IMPULSADA POR EL MAGISTERIO. 

Por otro lado, enfatizó 
que “a través de la Subse- 
cretaría de Educación, el 

Ministerio se encuentra tra- 

bajando para abordar los 
temas presentados por el 
magisterio en la Agenda 
Corta”. 

La autoridad regional sub- 
rayó que “a la fecha se han 
realizado cinco sesiones de 
trabajo y ya está programada 
una sexta para este viernes 16 
demayo. Estas reuniones han 
sido provechosas y han per- 
mitido identificar medidas 
concretas para los plantea- 
mientos acerca del agobio la- 
boral o determinar áreas de 
acción en lo referido a la ca- 
rrera docente”. (3 
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serca de 5 mil docentes 
Coen por las ca- 

lles céntricas de la capi- 
tal regional, según estima- 
ciones del magisterio local, 
que estimó en más de un 
80% la adhesión a la parali- 
zación nacional en la región 
de Ñuble. 

“Son seis a siete cuadras 
de profesores marchando. 
Estamos muy contentos con 
la adhesión”, expresó el pre- 
sidente del Colegio de Profe- 
sores Ñuble, Manuel Chávez 
, número que diferente al in- 
dicado la Segunda Comisa- 
ría de Chillán, desde donde 

precisaron que la convocato- 
ria había llegado a cerca de 
mil personas, destacando 
que la actividad se desarrolló 
sin disturbios. 

Manuel Chávez, manifes- 
tó que se trata de una señal 
de unidad hacia el gobierno 
para que se destrabe la lla- 
mada Agenda Corta y que la. blica (Slep) y calendario es- 
reunión que sostendrá el di- colar con pertinencia regio- 
rectorio nacional con el Mi- nal. 

nisterio de Educación este Anteel paro en regional, 
viernes tenga éxito. el seremi subrogante de Edu- 

Por su parte, el presiden-— cación Ñuble, Juan Daniel 
te nacional del Colegio de — González, resaltó que “el Mi- 
Profesores, Mario Aguilar, — neduc reafirma su voluntad 
declaró que “hay otros temas — de diálogo, entendimiento y 
que deben tratarse”, pero — búsqueda de soluciones a los 
que de momento el listado — planteamientos del Colegio 
de la Agenda Corta son las — de Profesoras y Profesores”. 

Detective es premiado por su rol 
en entrevistas investigativas 
DISTINCIÓN. Funcionario se manifestó orgulloso tras galardón y 
expreso su deseo de seguir perfeccionándose. 

“más importantes y que son 
urgentes” y que deben tener 
una pronta respuesta. 

Cabe recordar que la 
Agenda Corta está compues- 
ta por Ley de Titularidad, 
carrera docente, agobio la- 
boral, violencia, agresiones, 
profesor jefe, educación pú- 

suadecuadaaplicación enniños 
yniñasenedad preescolar. 

La actividad contó con la 

participación del prefecto ins- 

    

n el marco del Segundo Setrata de un reconocimien-  CentrodeExtensión delaPonti- pector Enrique Zamora Sáez, je- 
Congreso de Entrevistado- — to entregado por Fundación — ficiaUniversidadCatólicadeChi- — fedela Región Policial Ñuble, el 
resy Entrevistadoras dela. Amparo y Justiciaquevaloralas — le durante la jornada de este — prefecto inspector Jorge Abatte 

Ley21.057, el sub loCar- buenas institucio martes, incluyó clasesmagistra- — Reyes, jefe Nacional de Delitos 
losGonzález Vásquez, dela Bri- en la implementación de esta — lesdictadas porreferentesinter-— Contra las Personas y Carolina 
gada Investigadora de Delitos — normativa, orientadaa proteger nacionales como la Dra. Irit — Puyol Wilson, jefa de formación 
Sexuales de Chillán, fuerecono- — los derechos de niños, niñas y — Herkowitz, el Dr. Michael Lamb de Fundación Amparo y Justicia, 
cidoconel Premio “Espíritu de — adolescentes víctimas de delitos — ylaDra.Julia Korkman, confoco — entreotros. 
la Ley 21.057”, enla categoría — sexuales y otrosdelitos graves. — enelperfeccionamientodelpro-— “Esunorgullohabersidore- 
entrevistadores. El Congreso, realizado enel tocolo de entrevista revisado y conocido con este premio ani- 

   

  

    

FIRMA SE REALIZÓ EN MUNICIPIO DE LA CAPITAL DE PUNILLA. 

Concretan convenio de 
cooperación bilateral con 
provincia de China 
SAN CARLOS. Iniciativa apunta a crear 
un parque industrial binacional. 

a Municipalidad de San 
Carlos concretó la firma 
de un convenio de coo- 

peración bilateral entrela co- 
muna y la Provincia de Shan- 
dong, China, con el objetivo 
decrear un Parque Industrial 
Binacional que permitirá es- 
trechar lazos comerciales, 
tecnológicos y culturales en- 
tre ambos territorios. 

El acuerdo fue suscrito 
por el alcalde de San Carlos, 
Rubén Méndez,, el presidente 
dela Asociación de Comercio 
e Inversión de la Provincia de 

Shandong, Zhang Xizhong, y 
el presidente de la Corpora- 

sitaron y a todas las autorida- 
des políticas que nos acompa- 
ñaronen esta importante cere- 
monia”, destacó Rubén Mén- 
dez, alcalde de San Carlos. 

“Esta es una gran oportu- 
nidad para San Carlos y para 
Ñuble. Este evento inédito nos 
permitirá posicionarnos co- 
mo un polo de negocios, espe- 
cialmente en el rubro horto- 
frutícola, donde ya tenemos 
una presencia importante”, 
puntualizó el presidente dela 
Corporación San Carlos So- 
mos Todos. 

El Parque Industrial Bilate- 
ral Chile - China, cuya primera 

  

ción San CarlosSomos Todos, — exposición está prevista para 
Sergio Belmar, y tuvo el apo-— septiembre de 2025 en la Me- 
yo unánime del concejo mu- — dialuna de San Carlos, el Cen- 
nicipal. tro Cultural y el Parque Quirel, 

“Este hito que abre nuevas — tendrá como ejes principales: 
posibilidades para nuestraco- — Exhibición empresarial, Coo- 
'muna y nuestra región. Noso-— peración tecnológica y forosde 
lo puedeser comercial o indus- — innovación, Logística y cadena 
trial, sino también cultural. 
Agradezco a la Corporación 
San Carlos Somos Todos, a las 

autoridades chinas que nos vi- 

detfrío, Aplicaciones fotovoltai- 
cas parala agroindustria, Incu- 
bación de negocios y atracción 
deinversión extranjera. 64 

CEDIDA 

8 l pm 
SUBCOMISARIO CARLOS GONZÁLEZ FUE RECONOCIDO POR SU LABOR. 

vel nacional, querecayeraen un 
Oficial de la PDI, más aún de la 

región de Ñuble; lo recibo con 
mucha humildad y vocación de 

servicio, lo que conlleva la res- 
ponsabilidad de seguir perfec- 
cionándome”, enfatizó el sub- 
comisario González. 63
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